
COMPTE RENDU  DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  DU 7 JANVIER 2019 
 
 Le Président accueille tous les Participants Membres du C.A. ainsi que les Auditeurs libres qu’il remercie de leur 

présence. Il excuse les personnes qui pour différentes raisons ne peuvent être présentes à cette réunion 

 

En préambule à la réunion, M. JL RICCA Adjoint à la Mairie de Marseille Délégué à la Circulation et à la voirie 

est venu nous parler des nouvelles règles de stationnement dans Marseille et les verbalisations plus systématiques car 

effectuées par un véhicule qui relève les dépassements. Il trouve satisfaisant les premiers résultats qui décongestionnent 

certaines voies du centre-ville. 

 

Le Compte rendu de la réunion précédente est ensuite approuvé à l’unanimité. 

 

CORRESPONDANCES 

 
05.12    De Mme Gilberte SOLER a/s du Bd Baptiste Bonnet depuis l’installation du Commissariat. 

08.12    Transmission de sa lettre aux Adjoints concerné. 

11.12 M. Maurice TALAZAC transmet lui à la Métropole. 

12.12 De Michel de GAETANO qui propose une conférence et un film sur le Chemin de Compostelle- Avec Paul   

BUSTI qui a fait ce pèlerinage, nous essayerons de prévoir cette représentation. 

13.12 De Yves MORAINE Maire 6/8 : invitation à la soirée inaugurale du <Village de Laponie> à la Mairie de                 

Bagatelle le 14.12.2018 

14.12 De Monique MARIN qui explique ne plus pouvoir participer à nos réunions car elle s’occupe de ses petits-

enfants. Elle envoie son bonjour à tous les amis. 

18.12 Invitation pour une Commémoration au Rd Point du Prado le 09.01.2019 –Plaque en mémoire des victimes des 

attentats de Paris en 01.2015. 

20.12 Du Syndicat de l’Huveaune- Contrat de Rivière il y a 3 ans. Sondage en ligne pour connaître le sentiment des     

usagers. 

28.12    De Liliane ROBEQUIN pour visite à la Députée Claire PITOLLAT 

29.12    De Philippe BERNON échanges avec  Expert urbanisme M. BANI. 

29.12   Invitation à notre Réunion 

01.01   De Barbara BOURDAREL pour le concert lyrique à l’Eglise 

01.01 Du Père JORDI : vœux. 

02.01   De M. MEOLA a/s de l’urbanisme. 

04.01   De JL FRANCESCO pour les nlles constructions autour de l’Eglise. 

 

COMPTES RENDUS – SYNTHESES. 

 
CR du CA de la Fédération du 8ème du 22.11.2018 : A.G avec vote pour Elire un Président le 21 janvier 2019 Traverse 

Pupat. 

 

REUNIONS – MANIFESTATIONS 
 

03.12    Réunion mensuelle 

04.12    Réunion avec M. Maurice TALAZAC qui est venu nous présenter la plan de la rénovation de la Place Baverel 

04.12    C.A au L.P Mistral reporté pour manque de chorum. 

05.12    Expo <Salon d’Hiver> soirée accrochage des tableaux. 

06.12    Visite Expo  Passerelles I et II des Ecureuils. 

    Visite C.P Ecole Privée. 

    Vernissage : Prix du Public et du CIQ. 

07.12 Visite Expo  Passerelle 4 + CE1 Ecole Privée +visite Expo Passerelle 3 + Visite CM1 

 Ensemble vocal à l’Eglise Ste Anne. 

08.12 Continuation de l’Expo. 

             Concert clarinettes /saxos à l’Eglise. 

09.12 Café Libre Expression aux A.I.L 

 Spectacle AIL Francis RODARI < Arrière Saison> 

10.12 A.G CIQ St GINIEZ. 

11.12 Cion Santé à la Confédération : Présence Paul BUSTI. 

12.12    Concert lyrique Haendel/Poulenc/ Gershwin/Shubert/Piazzola 



13.12 Réunion urbanisme au Corbusier- Présentation Bernard SOUMIREU 

14.12 Inauguration Village de Noël à la Mairie 6/8  

 Club des citoyens aux A.I.L – Thème L’urbanisation 

15.12 Récital lyrique Eglise Ste Anne. 

17.12    Envois en nombre : vœux et bulletins d’adhésion. 

19.12    Cion Santé Confédération. 

             Cion d’Animation C.I.Q 

20/21/22    PERE NOEL et le Clown POIS CHICHE   en visite dans les rues, commerces et Ecoles de Ste Anne. 

21.12    Réunion urbanisme. 

 

SUJETS- THEMES 

 
Sujet principal de préoccupation: l’urbanisation de notre Quartier et de ses abords –distribution de documents : 

plans-maquettes- C.R de réunions du Groupe Urbanismes-lettres aux Elus-Intervention prévue après des médias 

en début d’année-Pétition également prévue en début d’année-insertion sur notre site-Action en justice envisagée 

avec l’appui d’un Avocat et d’un Expert en Urbanisme – Demande d’aide et d’appui financier aux habitants du 

Quartier de Ste Anne. 

 
 

PROGRAMME : 

-3  février : Loto à la Salle Bonnefon  
 

 

LA PROCHAINE REUNION AURA LIEU LE 7 FEVRIER 2019 A 18 HEURES   

 


